

学校だより

平成 29 年 10 月 11 日(水)
尾張旭市立白鳳小学校

白 鳳 点 描

運動会

9月30日、昨年度とは違い好天に恵まれた中、運動会を開催することができました。子どもたちは一生懸命にそれぞれの演技・競技に取り組み、終了後には大変満足そうな表情を見ることができました。紅白の勝負は最後までつれ、両手を合わせて、体育主任の結果発表を待つ子供たちの表情はとても緊張感に包まれたものでした。結果引き分けとなったことを知ったときは、一瞬の静寂ののち全員が大変喜んでいました。これは、それぞれ子供たちが本当に頑張ってきたからだと思います。

また、準備段階においても、草取りをしたり、石拾いをしたり、ライン引き、会場設営、器具の準備など児童、保護者、職員が協力して行い当日を迎えることができ、当日も児童会の競技運営や器具や放送などそれぞれの担当の努力があったことも忘れてはならないと思います。また、大学生のボランティアの協力もありがたかったです。子どもたちにとって有意義な運動会ができたと思います。

保護者の皆様、地域の皆様には心温まる応援、励ましをいただき、ありがとうございました。



昨年度に引き続き、本年度もテントを教育後援会で購入していただきました。これで三張そろえることができました。運動会で使用させていただきました。ありがとうございました。

